

Die medizinische Abteilung des SVS



Ein gesunder Körper ist das Kapital der Spieler. Und leistungsfähige Spieler sind das wichtigste Kapital des Vereins. Das muss man pflegen.

Kein Wunder, dass der SVS ganz besonderen Wert darauf legt und auf eine optimale Versorgung setzt.

Christopher Weichert ist für die medizinische Betreuung der Profis zuständig. Er ist der erste Ansprechpartner, wenn's irgendwo zwickt oder sich ein Spieler verletzt. Er koordiniert die Pflege der Spieler, notwendige Untersuchungen, Behandlungen und Reha-Maßnahmen.

Als ehemaliger Leistungssportler weiß Sandhausens Chef-Physio-Therapeut, worauf es ankommt:

Das optimale Zusammenspiel aller am medizinischen Versorgungsprozess beteiligten Parteien.

Das sind neben ihm die Kollegen/-Innen der Physiotherapie-Praxis Therasport, die Ärzte der Sportopaedie und die Athletik-Trainer.

Der große Vorteil dabei: Sowohl die Physiotherapeuten/-Innen von Therasport um ihren Chef Stefan Korn, wie auch die Orthopäden der Sportopaedie um Mannschaftsarzt Dr. Pieter Beks haben ihre Praxen in der Heidelberger Klinik Sankt Elisabeth.

Das bedeutet für die Spieler:

Kurze Wege, enge Zusammenarbeit, optimale Behandlung – schnellstmögliche Genesung! Und genau darauf kommt es im Profi-Sport an.

Damit alles noch besser funktioniert, verstärkt die Sandhausener Orthopädin Dr. Brigitte Michelbach zur neuen Saison das medizinische Kompetenz-Team des SVS. Damit auch in diesem Bereich weiter optimale Bedingungen gegeben sind, um in der 2. Liga zu bestehen.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit,

Stefan Korn



DR. PIETER BEKS STEFAN KORN JOACHIM KRAINZ NICO BENDER DR. LARS HÜBENTHAL
DR. BRIGITTE MICHELBACH FRANZISKA WICKENHÄUSER BEATRIX FERENCZI CHRISTOPHER WEICHERT